



Edition de VALENCIENNES

Samedi 21 Avril 2007

VICQ

Les sapeurs-pompiers offrent une 4L à l'IUT de Valenciennes

L'Amicale des sapeurs-pompiers de Vicq a offert une 4L aux étudiants du département GIM de l'IUT de Valenciennes. C'est en présence de Jean-Charles Dulin, maire de Vicq, que Jean Eloir, capitaine et président de l'Amicale a remis les clefs d'un ancien véhicule de service à Martine Ravez, adjointe et directrice des études du département Génie Industriel et Maintenance de l'IUT de Valenciennes. Martine Ravez avait proposé à quelques techniciens et enseignants, la possibilité d'obtenir une voiture de pompiers qui stationnait depuis quelques mois au sein de la mairie. L'accord fut immédiat. Pour ces étudiants, cette

automobile va servir à la réalisation d'un nouveau projet, celui de la remettre en état pour le rallye 4L Trophy. Pour la réalisation de ces différents projets, l'association GIM Action présidée par Tony Berchon, technicien au département GIM est sans cesse à la recherche de nouveaux sponsors. D'autres projets sont en cours de réalisations. Comme la création d'une éolienne, le tri du papier avec la société Élise dans le cadre du développement durable, et le dernier qui est en phase finale, la conception d'un vélo à assistance électrique. Crée à l'université de Valenciennes, le groupe Puma est une association qui rassemble

universitaires et industriels, tel ALSTOM, PSA. Par l'intermédiaire de ces deux associations GIM Action et Puma, ils essayent de promouvoir la filière maintenance au près des jeunes. Les entreprises ont de plus en plus de mal à trouver du personnel BAC +2, et cela engendre biens de difficultés à recruter dans ce domaine, qui englobe diverses disciplines aussi bien industrielles que technologiques.

Tous droits réservés : La Voix du Nord
38E7EN15SF8A635369E809921405B19E90A95B41637F0C080348979

Diff. 301 156 ex. (source OJD 2005)